

きらめき！冬休みこども教室

夏に種をまいたニンジンをおもいきり収穫しよう！

体験の風を
おこそう

12月28日に、小学生8名が参加して、地元農家の杉田さんが管理する畑で実施しました。杉田さんの説明で、夏に種を蒔いて成長したニンジンの収穫や、そのニンジンには種類が様々あり色も形もお店では見ることもできないニンジンがあることを知り、ドキドキ・ワクワクの収穫体験になりました。子どもたちは収穫する度に、「見て見て、こんなに大きいニンジンが採れたよ！」など声を弾ませていました。

○お問い合わせ 教育委員会 生涯学習G ☎(84)1460(直通)

【参加者の感想】

・ニンジンを探る経験ができてよかったです。また、このよう
なことがあればやりたいです。
・(寒くて)手と足の先がキンキンしていて、痛かったけどとて
も楽しくてあつという間でした。とても楽しかったです。ま
た参加したいです。



新年の門出を祝し 賀詞交歓会を開催

1月9日、中央公民館において、五霞町賀詞交歓会を3年ぶりに開催しました。町内外から各界の代表者91名が出席され、新年の門出を祝いました。

また、長年にわたり町政に多大な貢献を頂いた22名の個人・企業の方々に対し、感謝状を贈呈しました。



寄附・寄贈のお礼

ご厚意に対し、厚くお礼申し上げます。

12月2日、ファミリーマート五霞新幸谷店から3,500円の寄附をいただきました。

いただいた寄附金は、町行政運営のために有効活用させていただきます。

12月13日、日本製紙リキッドパッケージプロダクト株式会社から清涼飲料の寄附がありました。

いただいた寄附は、避難所に設置し、有効活用させていただきます。

